
２００９年１月２７日開催 第５３４回 番組審議会  

■ 出席委員                     

  荒巻裕委員長  櫻井美幸副委員長  上田理恵子委員  神谷徹委員 

國定浩一委員  黒田勇委員 岸本卓也委員   東野博昭委員 

 

■ 毎日放送出席者 

山本会長  河内社長 田中専務 上田専務 山西常務 松島常務  

西岡ラジオ局長 三村制作局長 東編成局長 熊報道局長  

木田コンプライアンス室長  新堂プロデューサー 

 

◆ラジオ番組「こんちわコンちゃん お昼ですょ！」 

１月６日(木)  １２：３０～１５：４５ 

 

第５３４回番組審議会は１月２７日に開かれ、ラジオ番組「こんちわコンちゃん お

昼ですょ！」の１月２７日放送分を審議しました。 

 

各委員の主な意見は次の通り。 

＊畳みかけるような「吼えるコンちゃん」での近藤さんのしゃべり方がやかましと感

じた。 

＊近藤さんはちょっと知識とか情報に欠ける面がある。パーソナリティーは氷山の表

の部分で、水に隠れた部分で番組スタッフがしっかり情報を集め、整理することが必

要。 

＊近藤さんのテイストはボヤいているけど、元気が出るボヤき。心地よく聴けた。 

＊非常にテンポがあり、月曜から金曜まで３時間１５分もしゃべり続けるパワーに元

気をもらった。 

＊喜怒哀楽を楽しく、しみじみと聴かすためには、近藤さんのパーソナリティーに、

上手な、いろいろなパーソナリティーをかませて、味を出させていく工夫があればい

い番組になるのではないか。 

＊多くの世代に聴いてもらおうということでおとなしくなるのではなくて、「吼える

コンちゃん」に関してはとんがっていってほしい。 



＊番組をこの先１０年、さらにはそれを超えて続けていこうするなら、そのレベルを

少しずつでもアップすることを期待する。それには、リスナーに語る内容をどう工夫

するかにかかっている。 

 

◆昨年１１月２７日に岡山県岡山市で開かれた「ＪＮＮ系列放送番組審議会近畿中四

国地区協議会」について委員長が報告した。 
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